Con motivo de habérsenos asegurado que el Cobernador Reily había enviado a Washington recomendación para el cargo de Juez Presidente do muestro Tribunal Supremo para cubrir la vacante que quedará cuando el actual Presidente, Don José Conrado Hernandez, presente su remuncia; solicitames el Lodo. Leopoldo Feliú y Roberto H. Todd una entrevista con el referido Cobernador Reily y fuimos citados para el dia de hoy a las 10.15 A.H.

El Lodo. Feliú, actuando de Presidente del Partido Republicano, hizo la pregunta sobre esta recomendacion al Cobernador, y éste contentó que, a solicitud del Juez Asociado Wolf, quien le dijo que hasta ahora se había seguido la costumbre de cubrir esa vacante con el Juez Asociado más antigue en el Tribunal, y que él, Wolf, era en la actualidad el más antigue despues de Don José Conrado Hernandez; había escrito al Secretario de la Guerra Woeks diciendo lo que ocurria y recomendando al Juez Volf para cubrir la vacante, cuando ocurra, por ser el Juez Asociado más antiguo.

El Sr. Todd, manifestó, entonces, al Gobernador que estando en Washington había sido comisionado por el Partido Republicano para trabajar el ascenso a favor del Juez Asociado Don Ruilio del Toro Cuebas, y para la vacante que resultase al ascender éste a Presidente, había presentado al Secretario de la Guerra y al Atterney General una terna, enviada por el Partido, consistente en los prestiglosos Abogados José An Poventud, Leopoldo Feliu y Carlos Franco Soto. Agregó el Sr. Todo, que el Partido continuaría trabajando cerca de sus amigos en la Metrápolis el ascenso del Juez Toro.

cial del país, la historia del Tribunal Empreso y le que significaria en estes somentos el nombramiento de un continental para este importante puesto, postergándo a los nativos del Tribunal, arguyó que no debísmos hacer distinción entre americanos de allá y americanos de acá, y que él nos miraba a Feliu y a Todd lo mismo que si fuésemos de Elssokri. Ros refirió algumos ejemplos de hechos ocurridos en la Metrópolis, y entre ellos el de cuando el Presidente Taft elevó a la Presidencia del Tribunal Supremo de la Nación al Juez Asociado White, postergánda al Juez Harlan, que era el Juez más antiguo, y como este trajo muchos disgustos al Presidente Taft.

Insistimos Feliú y Todd en muestra actitud y reiterases muestra decisión de seguir trabajando en favor de la elevación del Juez Toro para el puesto de Presidente del referido Tribunal Suprezo, así como tambien en favor de muestras candidates para cubrir la vacante que resulte de fuez Asociado.

Juez wolf seria una equivocación; que 51 no debia insistir en su re-